



令和7年度 2学期終業式 代表者あいさつ

(2学期を振り返って)一部抜粋

□2学期は楽しかったこと頑張ったことがたくさんあります。1学期は計算が苦手だったけど、頑張って練習したら足し算が楽しくなって、もっとやりたくなるくらい好きになりました。1番頑張ったことは、持久走です。お父さんと目標を立てて、最後まであきらめないで頑張りました。1番楽しかったことは、あきまつりをしたことです。幼稚園生が手作りコーナーに来てくれて、遊んだり、作ったりして遊ぶのが楽しかったです。冬休みは、いとことお菓子パーティーをしたり、焼き肉キシングに行ったりして楽しく過ごしたいです。小学部1年 與那嶺 李瑚

□僕が2学期頑張ったことは、学校生活と勉強の両立です。学校生活では、あいさつや委員会活動に取り組みました。弁居では、算数の授業を特に頑張りました。その中でも、人口密度を求める計算は、割り切れずにずっと計算をし続けていました。2学期は、運動会や音楽発表会、宿泊学習、持久走大会などたくさんの行事がありました。その中でも特に思い出に残っていることは、運動会と宿泊学習です。運動会では、五年生になって初めてのエイサーに取り組みました。本番はとても緊張しましたがこれまでの練習を思い出しやきることができました。宿泊学習では、野外炊飯やナイトウォークラリー、レクをして、一人ひとりが自分の役割を持ち協力しながら楽しく参加することができました。これらの経験を生かして、最後までやり遂げる気持ちや友達と協力することの大切さを学びました。僕が三学期頑張りたいことは二つあります。一つは引き続きあいさつに取り組むことです。二つ目は、算数検定に挑戦することです。三学期は五年生のまとめの学期です。二学期で学べたことを活かし六年生につながる行動を意識して頑張りたいです。5年 野原 湊

□皆さんこんにちは、長い2学期も今日で終わり、いよいよ冬休みですね。まず、皆さん元気に学校に来てくれたことに感謝します。クリスマスが楽しみな中、今日は2学期終業式を迎え、皆さんと一緒にこの日を迎えたことを嬉しく思います。2学期は運動会や音楽発表会など、行事をとおしてクラスやチームで協力し、大きな成長を遂げることができました。そんな中でわたしが迎ってきた2学期を少し紹介します。2学期頑張ったことは、生活面や態度面です。例えば今まで特に何も考えずに過ごしてきた一秒一秒の大切な時間を今の自分にとおして有意義なものに変えたり、様々な行動や日々の生活で進路について意識しました。3学期でもこの姿勢を崩さずに頑張っていきたいと思います。また新たに3学期頑張りたいことは、生活習慣を整えることです。私は、勉強に身が入り過ぎてしまい、ついつい夜更かしをしてしまいます。その結果、学校での授業に集中することができず、これでは本末転倒です。ですので、早寝・早起きを意識して、いつでも完璧な状態で勉強指定いけるようにしていきたいです。学年全体を振り返って私が思うことは、二つあります。一つは学校生活最後の運動会はみんなが本気になって頑張った行事でした。あいにく悪天候ではありましたが、一人ひとりが着ぐるみや応援といった様々な形で全力を出せたことは、私の思い出です。二つ目は、勉強です。たくさん的人が受験に向けて、一步一步を踏んでいるように感じました。これは、単に勉強や受験への熱意が上がっただけではなく、一人ひとりが明確な勉強時間を自主的に確保し、本気で受験対策に取り組みを始めているという熱意に感じました。しかし、学年全体の課題としては、勉強面での支え合いが弱いということです。まず時間にルーズというのではなく、私たち3学年は時間に余裕のない行動、授業開始に遅刻してしまうこともあります。私たちはほとんどが受験をして高校生になっていきます。時間に余裕をもって行動していくようになっていきたいと思います。お互いの声掛けや何かしらの対策を話し合っていくことを大切にしたいと思います。中学部3年 平安山 心愛

□今日で僕達が生徒会に入ってから1年が経ちます。振り返ってみるとこの1年はあっという間でありながらも、たくさんの経験と学びが詰まった時間だったと思います。特に2学期は、行事や日々の学校生活とおして、多くのを学ぶことができました。運動会や合唱コンクール、中文祭、校内持久走・駅伝大会など、どの行事も準備から本番まで大変なこともありました。生徒一人ひとりが力を合わせることで、大きな達成感を得ることができました。また、生徒会では、生徒会長である仲田善仁さんの公約だった校則に見直しについて、何度も話し合いを重ね、一部ではありますが実現することができました。生徒の声を学校に届けることの大切さや、その難しさを学ぶことができました。

生徒会代表 中学部3年 兼次 博夢

生徒会引継ぎ式 新時代へのつなぎ

第6代生徒会長 仲田善仁さんをリーダーに1年間学校を盛り上げ、自分たちの学校という意識を高めてくれました。本当にありがとうございます。そして、第7代生徒会長、石川一龍さんが、就任し、伝統の継承者として学校の発展と、児童生徒が楽しく過ごせる学校づくりに期待しています。よろしくお願いします。



第6代生徒会執行部



第7代生徒会執行部

第7代生徒会執行部 生徒会長 石川一龍(中2) 副会長 友寄 隆雅(中2) 河住夏歩(中2)
補佐 瑞慶山爽(中1) 田篠茉子(中1) 満名 空(小6) 田篠莉子(小5) 嶋中結羽(小5) 野原 湊(小5) 平安山良龍(小5)